

SEANCE D'EVALUATION DES PATIENTS

L'Association Action de Lutte contre la Malaria (A.LU.MA-Burundi) via son centre d'Accompagnement Psychosocial Saint François d'Assise, à travers son projet d'accompagnement psychosocial des personnes atteintes des pathologies mentales et de la toxicomanie a organisé une séance d'évaluation des patients accompagnés par le centre. Cette séance s'est déroulée vendredi le 22 Décembre 2023 dans les enceintes du Centre d'Accompagnement Psychosocial Saint François d'Assise. Pendant cette séance, 30 patients toxicomanes étaient présents. L'objectif de cette séance est d'évaluer l'état de santé des patients toxicomanes et les sensibiliser sur :

- L'éducation à la propreté corporelle,
- La revalorisation de l'estime de soi,
- Les conséquences néfastes des drogues,
- Les comportements adéquats pour abandonner les drogues,
- L'éducation spirituelle.



Les participants ont témoigné sur leur état de santé et les problèmes qu'ils ont dans leur processus de guérison. Il y a eu des échanges entre les patients sur la bonne conduite à tenir, les intervenants ont complété et orienté bien les idées des patients. Des questions ont été posées par les participants et ont manifestés de l'intérêt pour la journée. Ils ont recommandé de multiplier ces séances et de faire un plaidoyer pour avoir des activités d'occupation des patients améliorés.